



プール開き迫る！

6月27日(火)、いよいよプールの授業がスタートします。保護者の皆さんにおかれましては、水着の準備や参加同意書の提出など、お忙しい中ありがとうございます。児童生徒の安全を第一に考え、教員も複数体制で指導にあたります。

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、しばらく学校ではプールの授業はありませんでした。はじめは水に慣れるところから、じっくりと進めていく予定です。ご家庭でのお子さんの体調確認をよろしくお願いいたします。あわせて、水の中の活動ですが、水泳中も汗をかきます。熱中症の症状に気付きにくいことがあります。こまめな水分補給を行うために、水分は多めに持たせておいてください。また、水泳のあとは全身に疲労感がたまりやすくなります。児童生徒のみなさんは、睡眠時間をしっかりと確保し、翌日に疲れが残らないようにしていきましょう。

今回プール開きをするにあたり、6年生のみなさんと後期課程のボランティアのみなさんがプールの清掃をしてくれました。暑い中、本当に大変だったと思います。みなさんのおかげできれいなプールで気持ちよく水泳の授業を行うことができます。ありがとうございました。このように、いろいろな場面で、陰ながらみんなのために行動してくれている人たちがいることを私たちは忘れてはいけませんね。

水泳指導へ向けて

児童生徒の安全確保が第一ですが、万が一の事態に備えて、教職員で救急救命法の研修を行いました。心臓マッサージの仕方とAEDの使用の確認をしました。実際には、この研修が生かされる場がないことが一番です。我々も細心の注意を払いながら児童生徒の指導を行います。



ワクワクいっぱいの体育館

20日(火)、お話広場さんが1・2年生に読み聞かせを行って下さいました。朝、体育館に集まった児童のみなさんの表情はワクワクを物語っていましたね。楽しい時間となったでしょうか。

本を読むということ(聞くということ)は、子供たちの認知能力(テストなどで測ることのできる能力)だけでなく、非認知能力(自己肯定感や忍耐力、社会性などテストでは測ることはできないが、よりよく生きていく上で必要な能力)を育むことが明らかになっています。

日常的に様々な本に触れることで、子どもたちは言語的にも精神的にも成長していきます。多くのことをスポンジのように日々吸収し成長していく子どもたちに、豊かな言葉に触れる場面をこれからも設けていきます。お話広場さん、素敵な場をありがとうございました。



スクールカウンセラー紹介

今年度からスクールカウンセラーの櫻井(さくらい)先生が在籍しています。面談が可能な日は、**水曜日 9:00~15:45**です。気持ちがもやもやしたとき、一人では抱えきれないとき、誰かに話を聞いてもらいたいときは、ぜひご利用ください。児童生徒のみなさんも保護者のみなさんも利用できます。

詳細は先日お配りした「スクールカウンセリングのご案内」をお読みください。カウンセリングを利用したいときは学校へ連絡をしてください。日程の調整を行います。みなさん、ご気軽にどうぞ。

(084) 987-0025 または (084) 987-1018

想青学園 欠席・遅刻・早退 連絡フォーム

QRコードを読み取って、必要事項を入力してください。

